



学校紹介 ～その56～

兵庫県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会結果

石川廉君が10月12日（日）に行われた「兵庫県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表」（県大会）に出場しました。残念ながら入賞はできませんでしたが、落ち着いた、立派な発表でした。

～児童・生徒発！！「わたしたち、ぼくたちの児童会・生徒会、福祉活動」紹介パネル展～

伊丹市社会福祉協議会が主催する『～児童・生徒発！！「わたしたち、ぼくたちの児童会・生徒会、福祉活動」紹介パネル展』に本校生徒会が参加しています。10月27日（月）～31日（金）の期間イオンモール伊丹で展示されますので、お買い物ついでに是非ご覧ください。



先日、「兵庫県人権教育研究協議会」の方から、新成人向けに発行されている冊子「元気UP じんけん」に石川君の発表内容を掲載したい、というお話いただきました。12月頃に発行されるそうです。ホームページでも公開されますので、是非ご覧ください。

自治会のアルバムから

生徒会室の荷物を整理したときに、昔の自治会（現生徒会）のアルバムが出てきました。かなり傷んでいたもので、写真をすべてスキャナーで取り込んでデジタル化しました。





体育祭での仮装行列の様子や授業風景など、当時の市高生の姿が生き生きと映し出されています。



これらの写真は、閉校後行基町校舎に設置される「市高記念室」(顕彰スペース)でご覧いただけます。

芋掘りの様子

今年も立派なサツマイモがとれました。



蒸かし立ての芋を試食させていただきました。甘くておいしかった。次は大根。まさに食欲の秋です。

10月の行事予定

- 10月27日(月)……カウンセリング
- 30日(木)……アートセラピー
- 31日(金)……人権研修会



11月の行事予定

- 11月 5日(水)……人権教育行事
- 10日(月)……カウンセリング
- 17日(月)……カウンセリング
- 22日(土)……文化鑑賞会(繁昌亭)
- 25日(火)……代休



編集後記

スマホでも写真がきれいに撮れる現代にあって、あえて手間もコストもかかるフィルム写真にこだわる人がいます。物好きな頑固者だと今までは思っていました。古いモノクロ写真の味わいを目の当たりにすると、その気持ちがわかる気がします。

古いアルバムの写真は「時間」という絵の具によって、さらに彩りを増しているようです。